

## Los escolares se meten en la piel de una persona invidente por un día

04/06/2025



Desde la ONCE han explicado las diferentes herramientas que usan a los menores | Marta Maestre.

Los menores de 4º y 5º de Primaria del CEIP Padre Manjón han podido conocer a lo largo de la mañana cómo se siente una persona invidente en su vida diaria. La ONCE ha organizado, dentro de su **Semana del Grupo Social en la Comunidad Valenciana**, una exposición de material tiflotécnico y un circuito de movilidad.

El director de la ONCE en Elda, **Sergio Barrera**, ha explicado que han elegido el colegio Padre Manjón "porque una alumna de este centro está dentro de nuestra organización y un técnico viene a ayudarla durante las

clases. Además, desde que les propusimos la idea al colegio se han mostrado muy predisuestos".

En la jornada también ha estado la vicepresidenta de la ONCE en la Comunidad Valenciana, **María Gesse**, quien ha explicado que esta Semana del Grupo Social ONCE se lleva a cabo "para visibilizar toda la labor que hacemos desde hace 86 años en la organización, y para sensibilizar a la gente haciendo que se pongan en nuestra piel".



Los escolares han usado antifaces para realizar algunas actividades | Marta Maestre.

A lo largo de la mañana los escolares han conocido "formas educativas dirigidas a personas invidentes, pero también de ocio como puede ser un parchís o un ajedrez inclusivo". Uno de los apartados de la exposición ha sido la **tiflotecnología** donde se ha mostrado cómo las personas ciegas llevan a cabo el manejo de ordenadores o dispositivos móviles".

Los menores han disfrutado usando un antifaz a la vez que se han enfrentado a diferentes obstáculos como andar con bastones para invidentes o practicar deporte.